



Foto: Contrastes

MANIFESTANTES a favor de la Reforma Eléctrica marcharon ayer, frente a la Cámara de Diputados.

"HACEMOS UN LLAMADO a las y los diputados a que hagan un voto de conciencia en favor de nuestro país y los intereses de su gente. Que hagan un voto razonado a partir de la experiencia de otros países"

Mario Delgado
Líder nacional de Morena

Morena señala al PAN y PRD de recibir instrucciones del extranjero

Acusan a oposición de ser "empleados" de IP



REFORMA ELÉCTRICA
CAMBIO DE PARADIGMA

• Por Otilia Carvajal y Magali Juárez

El coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, acusó al PAN y PRD de ser "empleados del dinero" por tener tratos con cabilderos de una empresa italiana por la discusión de la Reforma Eléctrica.

El líder morenista también lanzó un cuestionamiento al partido tricolor: "¿Qué opina el PRI de esto?"

"Vean el descaro de diputad@s del PAN y PRD recibiendo instrucciones del negociador de Enel Group, empresa eléctrica italiana, en el salón de sesiones de la Cámara. El PAN-PRD empleados del dinero", señaló en su cuenta de Twitter.

La persona señalada es Paolo Salerno, coordinador del Comité de Energía de la Cámara de Comercio Italiana, quien acudió con la diputada Edna Díaz, del PRD. Sin embargo, el grupo parlamentario respondió que es asesor de su bancada.

Esto ocurrió durante la discusión en comisiones unidas de Puntos Constitucionales y Energía sobre la Reforma Eléctrica, que se llevó a cabo el lunes.

El reclamo fue secundado por el vicecoordinador del PT, Gerardo Fernández Noroña, quien cuestionó a Salerno sobre su experiencia en San Lázaro por ocupar un curul durante la reunión.

El vicecoordinador de la bancada del PAN, Jorge Triana, respondió a Mier que "no sean payasos", porque están señalando a un asesor, no a un cabildero.

"El que al parecer sí es cabildero de empresas italianas es el Presidente López, aquí la prueba. No dan una", expuso y adjuntó la captura de un tuit en el que el Ejecutivo federal felicita a la empresa italiana ENI por ser la primera en producir petróleo, cuatro años después de aprobada la iniciativa.

Pese al tono utilizado por el líder de su bancada en San Lázaro, el dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, llamó por separado a los legisladores de todas las fuerzas políticas a "actuar con patriotismo" y aprobar la Reforma Eléctrica.

"Hacemos un llamado a las y los diputados a que hagan un voto de conciencia

IGNACIO MIER, líder de bancada, difunde videos de diputados con representante de una firma italiana; Mario Delgado, dirigente del partido, llama a legisladores a avalar la Eléctrica

en favor de nuestro país y los intereses de su gente. Que hagan un voto razonado a partir de la experiencia de otros países. Que voten pensando en las próximas generaciones, porque sin importar el partido al que pertenezcan, la historia los va a juzgar por cómo votaron esta reforma.

"En unos años sabremos quién votó a favor del pueblo y quién votó a favor de las transnacionales; quién votó a favor del futuro de México, y quién a favor del

porvenir de unos cuantos", manifestó.

Aunque la reforma que se votará es la que envió al Congreso el Presidente Andrés Manuel López Obrador, Delgado afirmó que en San Lázaro tienen la oportunidad de aprobar una reforma que, gracias al parlamento abierto, contenga los aportes de expertos en la materia e incluya las propuestas de la oposición, pero, sobre todo, sacar adelante una iniciativa sin moches ni presiones de cabilderos.